
Il monitoraggio effettuato dal team Recycle Squad relativamente al progetto AMPLIAMENTO DEL
PIANO DI RACCOLTA DIFFERENZIATA DEL COMUNE DI CAMPOBASSO è stato effettuato
tramite una intervista all’Assessore all’Ambiente del Comune di Campobasso, Dott. Stefano Ramundo, il
13/03/2018, ed una al Sindaco di Campobasso, Antonio Battista il 20/03/2018. Entrambi sono stati molto
esaurenti e dettagliati nel rispondere alle nostre domande. Inoltre, ci siamo recati  per le strade del centro
storico della città. Dopo aver intervistato una guarda ambientale, che ha risposto alle nostre domande,
affermando che ci sono dei mutamenti positivi da parte dei residenti, sopratutto anziani, abbiamo  deciso di
sottoporre un questionario di dieci domande ai cittadini, sia per avere un confronto diretto, trasformandoci
così in reporter, sia per riuscire a delineare un quadro oggettivo su come effettivamente la cittadinanza sta
recependo questi cambiamenti. Inizialmente abbiamo incontrato una certa reticenza e diffidenza, alcuni
hanno confermato la nostra convinzione che non è semplice sradicare certe abitudini consolidate nel
tempo. La nota positiva è stata rappresentata dal fatto che  abbiamo avuto modo  di ascoltare persone di
varie fasce d’età e di livello di istruzione e ciò che ci ha particolarmente colpito è stata la disponibilità di
alcuni studenti stranieri residenti nel centro storico nel compilare con entusiasmo il nostro questionario!
Siamo riusciti a spiegargli come fare utilizzando il traduttore google poiché non conoscevano l’inglese. Se lo
si vuole la comunicazione non ha limiti, supera ogni barriera!


